

## Esquerra Unida de Petrer propone invertir en dos viviendas sociales en lugar de en la sala de estudios 24 horas

05/07/2022



La sala de estudios 24 horas estará ubicada en el barrio de la Frontera | J.C.

El proyecto de la nueva [sala de estudios 24 horas de Petrer](#) no ha sido del gusto de todos. Esquerra Unida considera prioritario **habilitar dos viviendas sociales en la calle Quevedo**, antes que abrir la sala cuya compra y reforma tienen un presupuesto de 350.000 euros. Recuerdan que el pasado 25 de marzo se aprobó una modificación de crédito de 100.000 euros para la compra de una vivienda donde reubicar el centro de día de menores, pero aseguran que este dinero **“es, a todas luces, insuficiente para su compra y adaptación”** ha señalado el portavoz de Esquerra Unida, **Rafa Masiá**.

“Pensamos que es interesante habilitar una sala de estudios con un horario más amplio, pero es más prioritario la inversión en vivienda social” ha destacado Masiá. Además ha explicado que con los **más de dos millones de euros de gastos imprevistos y las obras que se han anunciado en la localidad**, como la piscina cubierta de San Fernando, el nuevo centro Juvenil, o la nueva Plaça de Baix, entre otras, **“habría que priorizar proyectos ineludibles** y aparcar alguno menos urgente para realizarlo en la próxima legislatura”.